



El Pleno De La Cámara De Diputados Guardó Minuto De Silencio Por Deceso De Elementos De La Armada De México

En la sesión semipresencial, el Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por elementos de la Armada de México que perdieron la vida, en la frontera marítima de nuestro país.

Desde su curul, el diputado Jaime Martínez López (Morena) pidió a la Mesa Directiva el minuto porque tres elementos de la Armada de México, en cumplimiento de su deber, perdieron la vida.

Fueron "dos hombres y una mujer que operaban un helicóptero en la frontera marítima de México. A las familias, con el dolor que les ocupa esta situación, quiero decirles que los honramos y que siempre la Armada los tendrá presentes", añadió.

La diputada Karla Yuritz Almazán Burgos (Morena), en funciones de la Presidencia de la Mesa Directiva, concedió el minuto de silencio.

<https://hojaderutadigital.mx/el-pleno-de-la-camara-de-diputados-guardo-minuto-de-silencio-por-deceso-de-elementos-de-la-armada-de-mexico/>